

Rêves de MÔMES®

N° SPÉCIAL
novembre 2024



LE JOURNAL D'ARC-EN-CIEL
ASSOCIATION QUI RÉALISE LE RÊVE DES ENFANTS MALADES



Chers toutes et tous,

La sortie de chaque numéro de Rêves de Mômes® est toujours un moment particulier ; on partage l'actualité des 6 derniers mois avec les sourires de quelques enfants... La parution de cette édition Spécial Anniversaire est un moment exceptionnel. 30 ans de l'histoire d'Arc-En-Ciel qui s'est écrite avec pas loin de 1000 sourires d'enfants !

Pour cette occasion, nous avons, avec mon équipe, beaucoup travaillé pour organiser 3 jours de fête, de rencontres, de rêve pour nos enfants et pour ceux qui nous soutiennent dans notre action. Le Futuroscope nous a servi d'écrin dans lequel nous avons profité des attractions, des infrastructures et des spectacles. Grâce à Pierre Monaton, toujours à mes côtés depuis toutes ces années, nous avons conçu et réalisé un gala unique, de qualité, avec de grands artistes, made in Arc-En-Ciel, qui a séduit petits et grands.

Malgré les aléas, les coups de stress de dernières minutes et la fatigue générée, nous sommes déjà en réflexion pour les 35 ans de votre association ; et oui, chaque anniversaire apporte son lot d'anecdotes, et vous savez que je les adore, tout comme ces moments où je vous retrouve tous autour de moi avec tant d'amour, de magie et de vie. ★

Monique Nesme,
présidente d'Arc-En-Ciel

Sommaire

- 33 ans d'histoire..... 2
- Un week-end magique... 4
- Les parrains et les artistes témoignent..... 6
- Les soignants partagent. 7
- Enfants et familles racontent..... 8
- Nos mécènes, nos soutiens..... 10
- Dans les coulisses..... 11
- Côté plume..... 12



VISITEZ NOTRE SITE INTERNET :
www.arc-en-ciel.com



Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant



33 ans d'histoire

L'association Arc-En-Ciel a été créée par Monique et Alain Nesme en 1991. Cela fait maintenant 33 ans d'histoire qui continue à s'écrire...

L'association est parrainée par Sophie Marceau et Christophe Willem et a pour vocation de réaliser le rêve d'enfants malades, âgés entre 3 et 16 ans, atteints de cancers, myopathies, mucoviscidoses ou maladies orphelines. Le rêve est unique et est un véritable moment d'évasion pour l'enfant et sa famille. Un bénévole de l'association accompagne l'enfant et son parent pour ce moment qui lui est entièrement consacré et sur mesure. ★

Les membres du Conseil d'Administration



Monique NESME
Présidente



Jean-Louis GALLAY
Vice-Président



Jean-Pierre ROLLAND
Trésorier



Roland VALLA
Trésorier adjoint



Danielle COCHONAT
Secrétaire



Laurence OGIER-CHOMIENNE
Mécénat



Stéphanie MOULIN
Relation Hôpitaux



Jean-Jacques QUESNEL
Relation Hôpitaux



Didier MARETTI
Rêves & "Plus"



Fabienne LOUPY
Rêves & "Plus"



Madriane LEMAIRE
Rêves de Mômes®



Carole BAPTISTE
Rêves & "Plus"

Les bénévoles



POUR L'OCCASION, LE SITE INTERNET DE L'ASSOCIATION A FAIT PEAU NEUVE ! ALORS N'HÉSITÉS PAS À ALLER FAIRE UN TOUR !
www.arc-en-ciel.com



Un week-end magique

Après une très belle fête organisée à Disneyland Paris pour les 25 ans, c'est quelques années plus tard et quelques contraintes liées notamment au COVID que la fête des 30 ans (oups 33 !!) a lieu ! C'est toujours un bonheur de rassembler les familles, les mécènes, notre parrain et notre marraine autour de belles occasions. Ces moments remplis d'émotion confortent les bénévoles d'Arc-En-Ciel à perpétuer ces belles traditions que de fêter les anniversaires de l'association à vos côtés.

VENDREDI 7 JUIN

Tout commence le vendredi lorsque les enfants et familles sont accueillis au palais des congrès du Futuroscope par les bénévoles d'Arc-En-Ciel dès le début d'après-midi. On se retrouve, on récupère les billets pour le parc et la chambre d'hôtel avant de pouvoir démarrer le week-end tant attendu !

Au programme du vendredi soir : chaque famille est attendue pour se restaurer et a ensuite la possibilité d'assister au spectacle nocturne du parc. Un jeu de son et lumière qui a ravi petits et grands ! ★



SAMEDI 8 JUIN

Les familles profitent des attractions qu'offre le parc du Futuroscope. Ils sont libres de se promener, faire des attractions tout au long de la journée et le rendez-vous est pris le soir pour rassembler la belle famille d'Arc-En-Ciel ! En effet, c'est la soirée de gala que tous attendent !

La soirée de gala a lieu au palais des congrès à 21h. Avant cela, nous partageons à l'étage un repas tous ensemble. Wahou !... 835 personnes réunies en un même lieu pour fêter les 30 ans de l'association ! Tant de chemin parcouru et toujours autant la même émotion de voir les enfants et les familles présents.

Une fois le repas terminé, tout le monde est invité à rejoindre la salle de spectacle. Pierre Monaton, animateur de France Bleu, fidèle à nos côtés, donne le coup d'envoi des festivités avec Monique, Sophie Marceau et Christophe Willem, notre marraine et notre parrain. Monique présente les bénévoles et membres du conseil. Les festivités peuvent alors débiter avec un beau programme en perspective !

Les invités vont rire aux éclats face aux imitations de Marc Antoine Le Bret, être émerveillés par les prouesses des French Twins qui révolutionnent la magie et laissent sans voix l'ensemble du public, par les sketches de Jeff Panacloc que l'on ne présente plus, par le duo magique entre nos deux parrains, par les chansons de Christophe Willem et enfin par la présence de Chantal Goya et sa fidèle troupe qui a permis à toutes générations confondues de chanter à l'unisson et de clore ce magnifique spectacle ! Beaucoup de rires, de joie durant ce spectacle haut en couleur ! ★

DIMANCHE 9 JUIN

Les familles partagent un dernier petit-déjeuner au sein de leur hôtel avant de pouvoir regagner leur foyer ou alors profiter encore un peu du parc et des attractions qu'il propose ! ★



Ce week-end a aussi été l'occasion pour Sindia de réaliser son rêve : cuisiner avec de grands chefs. Elle a fait le voyage depuis la Guadeloupe avec son papa pour réaliser son rêve, avant de rejoindre la fête au Futuroscope ! Des étoiles plein les yeux, c'est ainsi que le week-end se termine. ★

Les parrains et les artistes témoignent



Sophie Marceau

Cher(e)s ami(e)s
J'espère que vous allez bien malgré ces temps difficiles qui nous bouleversent tous. Je ne peux m'empêcher de penser qu'il nous faudra encore beaucoup de courage pour aller de l'avant. Ce n'est pas à vous que je vais faire la leçon, vous qui avez déjà passé tant d'épreuves, que je ne doute pas un instant de la confiance que j'ai en vous et vos enfants pour mener à bien ces combats !

Ainsi de vous revoir tous à Poitiers cette année me conforte dans l'idée qu'ensemble on peut construire de grandes choses. En tous cas de créer des moments d'unité et de bonheur qui nous font du bien et nous renforcent.

C'est pourquoi Arc-En-Ciel a bien l'intention de conserver et de nourrir cette amitié qui nous unit. D'être présents dans vos vies comme vous êtes présents dans la nôtre car c'est ça qui compte après tout c'est de se savoir aimer.

Je vous dis à très vite et je vous embrasse,

Sophie Marceau ★



Christophe Willem

Hello à tous,
Ce petit message pour partager avec vous ce souvenir intact de nos belles retrouvailles cette année à Poitiers qui resteront gravées dans ma mémoire... c'est l'essence même de mon engagement à vos côtés, remettre l'humain au cœur de tout et c'est possible grâce au formidable travail de toute l'équipe d'Arc-En-Ciel qui sait tisser ces liens si précieux.

Vos sourires sont la plus belle des récompenses et nous rappellent combien nos actions sont utiles.

Portez-vous bien

Christophe Willem ★



Tony et Jordan

Nous sommes ravis d'avoir pu participer aux 30 ans d'Arc-En-Ciel et de contribuer à rendre cette journée si spéciale.

Voir la joie et l'émerveillement dans les yeux des enfants et de leurs parents a été un véritable plaisir pour nous.

Vos mots nous touchent profondément et nous motivent à continuer de partager notre passion pour la magie.

Encore merci pour cette magnifique opportunité et pour votre accueil. Nous espérons avoir l'occasion de se revoir de nouveau à l'avenir !

Merci !

Tony et Jordan ★



Les soignants partagent



Amélie, Infirmière en Hémato Oncologie à Rennes

Un petit mail pour vous remercier pour le magnifique weekend dernier que nous avons passé en votre compagnie. C'était un super moment riche en rencontres.

Mille mercis. ★



Laurence, Soignante à Rennes

Je tenais à remercier chaleureusement l'association ainsi que tous ses bénévoles du beau week-end au Futuroscope. Que de sourires, de bienveillance autour de nous !!!

Merci d'avoir permis aux soignants et à leurs proches d'en bénéficier, cela a été une bouffée d'air appréciable !

Les retours autour de moi sont tous positifs.

Merci à tous. ★



Élodie et Jérôme, parents de Emma

C'est avec beaucoup d'émotion que je prends le temps pour vous remercier pour ce magnifique week-end. Emma sort de 2 mois de convalescence et est encore en pleine rééducation. A 10 jours du bac, cette parenthèse lui a fait beaucoup de bien, et à nous également.

Arc-En-Ciel n'est pas seulement la réalisation d'un rêve... c'est aussi un réel suivi pour les enfants, même devenus grands! Emma a réalisé son rêve il y a 10 ans et a participé à plusieurs "Plus". Au-delà des rencontres avec des bénévoles extraordinaires, elle a tissé des liens forts avec d'autres rêveuses avec qui elle est restée en contact. Et nous, de notre côté, nous avons tissé des liens avec certains parents. L'association va bien au-delà du rêve, les liens perdurent et les retrouvailles sont émouvantes.

Alors mille mercis, pour ce que vous faites et ce que vous êtes.

Merci pour le temps passé pour nos enfants.

Merci pour vos idées.

Merci pour vos engagements. ★



Yann et Déborah, parents de Enzo et Eva

Je tenais à te remercier Monique pour ce que tu fais pour tous les enfants malades et aussi remercier tous les bénévoles de l'association Arc-En-Ciel.

Nous avons passé un excellent week end au Futuroscope pour le 30^e anniversaire de l'association. Une organisation au top.

Enzo était super ravi du week end organisé par l'association et il a pu prendre des photos avec Sophie Marceau et Christophe Willem. Le spectacle était génial!

Cela nous a permis de revoir d'autres familles et cela fait du bien.

Vivement le prochain anniversaire.

Et encore merci pour tout. ★



David et Laetitia, parents de Matéo

Nous tenions tous les 3 à vous remercier pour ce superbe week-end à Poitiers rempli d'émotion, de joie et de belles rencontres (familles et artistes).

C'est lors d'une telle manifestation que nous avons pu nous rendre compte que vous n'étiez pas une simple association, mais une grande famille. Un grand merci à vous MONIQUE ainsi qu'à vos petits lutins qui vous accompagnent dans cette grande aventure humaine. Nous étions tellement loin d'imaginer ce que nous allions partager avec vous lorsque nous avons fait la demande de rêve pour Matéo, car ce sont des situations terribles dans lesquelles personne n'aime se trouver. Et pour tout ça un immense merci à vous. ★

Marianne, Coralie, Nathan, Philippe

Nous vous remercions encore tous les 4 pour votre invitation à cet événement formidablement organisé. Nous avons passé un excellent week-end ayant pu également profiter des super attractions du Futuroscope. L'organisation était parfaite : hôtel, restaurant, diner de gala, spectacle, enfin tout !!!

Bravo à toute votre équipe (en particulier pour l'accueil chaleureux de Danielle).

A bientôt car c'est toujours un très grand plaisir de vous rencontrer.

Nous vous embrassons tous les 4 ★



Coeur de France Organisation

Je tiens à vous remercier pour les merveilleux moments passés et partagés à l'occasion du 30^e anniversaire de l'association Arc-En-Ciel au Futuroscope.

À commencer par l'accueil (j'étais accompagné de mon épouse) très sympathique et chaleureux de Danielle, dont j'ai fait la connaissance. Des explications au top et une gentillesse extrême. MERCI Danielle !

Quel plaisir de revoir Mats (et sa famille) que j'avais accueilli avec son papa au rallye Cœur de France fin septembre 2022, afin qu'il réalise son rêve.

Un spectacle époustouflant, avec des artistes exceptionnels ; quel régal !

J'ai été très touché, durant le spectacle, d'être cité comme personne aidant l'association mais vraiment il ne fallait pas. Je n'attendais pas après ça. Je ne suis qu'un petit maillon de votre formidable chaîne de solidarité permettant à un enfant de réaliser son rêve.

C'est maintenant à moi de vous remercier et de mettre en lumière tous les bénévoles de Arc-En-Ciel pour leur engagement et leur dévouement à apporter des étoiles dans les yeux des enfants.

Que les rêves continuent et que chacun fasse avec ses moyens pour qu'ils se réalisent.

Jean-François DUPAS

Cœur de France Organisation ★



CARAC

Je tenais à vous remercier pour votre invitation et pour votre accueil.

Ma famille a passé un très joli moment.

Bravo pour l'organisation.

Au plaisir de vous revoir et bonne continuation à l'association.

Vous savez que vous avez tout notre soutien. La Carac est très sensible aux valeurs que vous défendez.

À bientôt.

Ali - CARAC ★



Delphine, bénévole d'Arc-En-Ciel, Nicolas et Alexis

Quel plaisir d'avoir retrouvé la grande famille d'Arc-En-Ciel. Simplicité, authenticité et complicité étaient au programme de ce fabuleux WE au Futuroscope. C'est grâce à vous !

Quelle leçon sur la vie, le sens et l'importance de la vie. Nous sommes rentrés reboostés et remplis de souvenirs qui n'ont pas de prix. C'est grâce à vous !

Quelle fierté pour moi d'apporter à cette merveilleuse association une petite contribution tous les 6 mois, en coordonnant ce journal "Rêves de Mômes®" depuis des années. C'est grâce à vous !

Merci à vous toutes et tous d'être ce que vous êtes et ce que vous restez. Chapeau !

Mille bisous à chacune et chacun d'entre vous ★

Dans les coulisses

Après un succès fou lors de la fête des 25 ans, encouragé et soutenu par Christophe Willem et Sophie Marceau, les membres de l'association se sont lancés un nouveau défi en projetant de fêter les 30 ans d'Arc-En-Ciel au Futuroscope. C'était sans compter les aléas rencontrés par le COVID notamment, mais l'équipe ne s'avouait pas vaincue et chercha des solutions pour que la grande famille d'Arc-En-Ciel puisse se réunir à nouveau ! Cette année et demie de préparation fut rythmée par de nombreux échanges entre Pierre Monaton et Monique, trois allers-retours au Futuroscope pour rencontrer l'équipe sur place et les prestataires (traiteur...) aux côtés de Christophe et Sophie qui nous ont soutenus dans l'organisation de ce bel événement afin qu'il soit à la hauteur des espérances ! L'association Arc-En-Ciel remercie très chaleureusement le Futuroscope, le Palais des Congrès et l'ensemble des hôtels qui ont contribué à rendre ce rêve possible. ★



Côté plume



Merci pour ce week-end extraordinaire que vous avez offert, vous et les membres d'Arc-En-Ciel, à tous ces enfants, leur famille, aux soignants et beaucoup d'autres personnes que vous aviez invitées. Nous avons encore plein d'étoiles dans les yeux. Des moments d'émotion intense, des retrouvailles après tant d'années, des moments que les mots ne peuvent pas décrire...

Que de chemin accompli depuis notre rencontre il y a près de 34 ans et près de 1000 rêves... Merci de ce que

vous faites. Je suis heureux et fier d'avoir cru en vous dès la première minute de notre rencontre. Merci de donner à ces enfants et à leurs familles ces moments de rêves qui marquent leur existence. Et toutes nos félicitations et admiration pour ces deux parrains qui vont si bien avec votre Association !

Félicitations aussi à votre équipe merveilleuse pour ce travail extraordinaire ! Véronique et moi vous embrassons et vous remercions encore.

À bientôt

Véronique et Eric Bouffet,

l'un des premiers médecins à avoir cru en Arc-En-Ciel

Pour nous contacter :

ARC-EN-CIEL - B.P. 17 - 01420 SEYSSEL - Tél. : 04 50 56 20 01

Fax : 04 50 59 04 48 - E-mail : monique@arc-en-ciel.com

www.arc-en-ciel.com

Rejoignez notre groupe Facebook 

Association ARC-EN-CIEL - Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant

